



Hospital de San Carlos tendrá nuevo ecógrafo en ginecología

Un nuevo ecógrafo tendrá la Unidad de Ginecología y Obstetricia del Hospital de San Carlos, luego que el gobernador Óscar Crisóstomo firmara el convenio de financiamiento, junto a la directora del Servicio Salud Ñuble, Elizabeth Abarca. El equipo, que tiene un costo de \$66.521.000, se suma a otros dos proyectos que benefician al centro asistencial y que se encuentran en etapa de licitación. Se trata de la reposición de tres incubadoras para pediatría y de un mamógrafo y ecógrafo mamario, ambos financiados también por el Gobierno Regional.

En la instancia, las autoridades también recorrieron las dependencias, junto al director del Hospital, Claudio Arriagada, y dialogaron con los funcionarios acerca de las necesidades que visualizan para optimizar la atención en el recinto. El gobernador explicó que el convenio firmado "nos permite equipar más, para poder atender mejor a nuestros usuarios. Este es un hospital que tiene un gran prestigio en términos de la atención y seguimos sumando diversos apoyos para su trabajo, tanto con ecógrafos mamarios y ginecológicos, apuntando a sectores donde por mucho tiempo no teníamos la posibilidad de hacerlo y con en este convenio entre el Ministerio de Salud y el Gobierno Regional, tenemos la posibilidad de acercar la salud a las personas".

Para la directora del Servicio de Salud Ñuble, este hito "viene a potenciar el sistema de salud y nos permitirá además modernizar y mejorar el equipamiento existente en nuestro Hospital de San Carlos".